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Anfrage zum Sanierungsrückstand der Schulen
Sitzung des Rates vom 23.10.2014

Sehr geehrter Herr Urbach,

die Situation der Schulen in Bergisch Gladbach wurde uns von den Bürgern mindestens in

Teilen als schlecht und belastend geschildert. Der zu erwartende Sanierungsbedarf muss

daher auch in die Haushaltsplanungen einfließen um Schulen in einwandfreiem Zustand

gewährleisten zu können. Die Verwaltung teilte am 15.08.2014 mit, dass der

Immobilienbetrieb aber einen Überblick über den Zustand der Gebäude habe. Welcher Art

dieser Überblick ist wurde nicht näher spezifiziert.

Für die Berücksichtigung bei der kommenden Haushaltsplanung wird weitere

Informationen zum Zustand der Schulen, Umfang der Mängel sowie eine Zeitplanung für

die Herstellung eines einwandfreien Zustands benötigt. Ich bitte daher um die M
Beantwortung folgender Fragen: |

- Welche Maßnahmen und deren zu erwartende Kosten wurden in den vergangenen |
Jahren zur Sanierung der Schulen in Bergisch Gladbach beschlossen?

- Wie weit wurden diese Maßnahmen umgesetzt und welche Kosten sind angefallen?

- Wie hoch wird der derzeitige Sanierungsbedarf der Schulen in Bergisch Gladbach

insbesondere auch der Sanitäranlagen und der Sportanlagen geschätzt?

- Wie funktioniert hierbei die Zusammenarbeit mit der Kreisverwaltung? |

- Welche Maßnahmen werden für die nächsten Jahre zur Sanierung der Schulen in

Bergisch Gladbach geplant?
- Wie ist der Zustand der Bestände an Musikinstrumenten, an Sportgeräten und an

EDV etc.?



Für die Berücksichtigung in den kommenden Haushaltsplanungen bitte ich um eine |

entsprechende periodengerechte Darstellung der Sanierungsbedarfe und geplanten

Maßnahmen.

Ich bitte um die Möglichkeit der Akteneinsicht der zum Sanierungsbedarf vorgelegten |

Berichte der Fachbereiche.

Ich bitte um schriftliche Beantwortung.

Mit herzlichen Grüßen

Frank Samirae

Anlagen: |

Auszug aus dem Arbeitspapier zur Kommunalpolitik der Bürgerpartei GL

Fassung vom 01.09.2014, Seiten 12-13

http://buergerpartei.gl/arbeitspapier-zur-kommunalpolitik/
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Sonntag, 15. Juni 2014

Anfrage zum Zustand der Schulen |

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Urbach,

ıch bitte beigefügte Anfrage auf die Tagesordnung der Ratssıtzung am 1.7.2014 zu setzten
und schriftlich zu beantworten.

Gibt es einen Bericht über die Situation der Bausubstanz der Schulen?

In welchem Zustand befinden sich jeweils die Sanitäranlagen?
Wie barrierefrei sind die jeweiligen Schulen?

Mit herzlichen Grüßen

Frank Samirae



ZuSchreiben Nr, 5: |

Zu Frage:
Nein, ein Gesamitbericht über die Bausubstanz aller Schulen besteht nicht. Der Immobilienbe-

trieb hat aber einen Überblick über den Zustand der Gebäude, so dass an den baulich richtigen
Stellen saniert bzw. unterhalten wird.

/u Frage2:

Die Sanitäranlagen befinden sich in schr unterschiedlichem Zustand: insgesamt ist der Zu-
stand als befriedigend einzustufen. Aktuell wurden saniert die Sanitäranlagen von GS Katter-
bach, Hebborn und KGS Bensberg. In der Planung sind die Sanitäranlagen von OHS und
NCG. Weitere Sanierungen erfolgen gemäß den zukünftig bereitgestellten Finanzmitteln.

ZuFrage3!
Die meisten städtischen Schulen sind nicht barrierefrei, bzw. nur in Teilen barrierefrei. Teil-

weise existieren Aufzüge und Rampen. Zukünftig sollen Schwerpunkte bezogen aufdie
Schulformen festgelegt werden, mit dem Ziel, für jede Schulform ein barrierefreies Angebot
zu machen. Bei Neubauten und umfangreichen Sanierungen wird die Barrierefreiheit entspre-

chend der gesetzlichen Bestimmungen grundsätzlich umgesetzt.


